



Erzhausen (KB) Am Sonntag fand in Erzhausen die Gedenkfeier zum Volkstrauertag statt. Am Ehrenmal für die

Soldaten aus dem ersten und zweiten Weltkrieg vor der evangelischen Kirche hielten die Schüler der Klasse 9c der Hessenwaldschule eine Rede, um an die Opfer aus den beiden Weltkriegen zu erinnern. Die Schüler legten einen Kranz nieder. Gemeinsam mit dem Verein deutscher Kriegsgräberfürsorge sprachen sich die Schüler für ein Ende der Kriege auf der Welt aus und appellierten an die Mitmenschlichkeit. Die Neuntklässler haben sich im Unterricht gemeinsam mit ihrer Lehrerin Katrin Beilner mit diesem Thema beschäftigt und für die Teilnahme an dieser wichtigen Gedenkfeier entschieden. Fotos Katrin Beilner





en

Die
Schülerin

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=306&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)